

Offizielle Webseite von Mike aus Moers

Internetpräsenzen von Mike

...Wie alles begann

Noch in den Kinderschuhen war Mike zu Beginn des Internetzeitalters im World Wide Web präsent.

Damals vor Jahren begann Mike, sich eine eigene Webseite zu kreieren. Zu dieser Zeit beim Webseitenanbieter „Beepworld“; bei dem man sich über einen fertigen Editor seine Seite zusammenstellen konnte. Allerdings musste man dann ab einer bestimmten Anzahl von Bildern zusätzlich bezahlen. Auch zusätzliche Seiten wurden dann berechnet.

Im Laufe der Zeit arbeitete sich Mike dann aus persönlichem Interesse mit dem Programm Frontpage seine Seiten.

Im Anschluss konnte man dann seinen Internetauftritt mit einem Fcp Programm auf den entsprechenden Server laden und seine Sachen Online ins Internet stellen.

Bei den Inhalten hat Mike stets auf hochwertige Inhalte gesetzt und abwechslungsreiche Features, damit man immer wieder gerne nachschaut, ob es was neues gibt. Diesen Trend verfolgt Mike heute auch noch und präsentiert seine Inhalte entsprechend.

Auch Design war immer anspruchsvoll. Mike setzte zu Beginn schon auf die Farbe Rot bzw. diversen Rot-Tönen.

Mike präsentiert sich nicht nur selbst, sondern auch aktuelle Geschehnisse aus dem Kreis Wesel und seine Heimatstadt Moers. Dazu gehören Schlagzeilen- News – Nachrichten – Veranstaltungstermine und einiges mehr. Machen Sie sich Ihr eigenes Bild und klicken Sie sich durch die Welt von Mike.

Anregungen und Fragen sind erwünscht. Aus diesem Grund hat man die Möglichkeiten mit Mike persönlich Kontakt aufzunehmen via E-Mail – Fax – Kontaktformular.

www.mikeschrade.de



Auch kostenlose Domains hat Mike eine Zeit verwendet, ist aber später zur jetzigen Domain aufgrund des Wiedererkennungswertes gewechselt.

Interesse.

Die Inhalte sind hochwertig.

Das Design.

Die Internetseite

Kontakt